



## AMMERTZWILLER

*De gueules à l'église d'argent maçonnée de sable,  
le clocher posé à la hauteur du transept.*

Création d'armoiries en 1972. Elles évoquent la belle église paroissiale gothique détruite pendant la première guerre mondiale. Dédiée comme l'ancienne à saint Etienne et à l'Assomption de la Bienheureuse Vierge Marie, la nouvelle église a été consacrée le 8 septembre 1927.

Ammertzwiler qui est mentionné en 1105 sous la dénomination « Amaratvilla » a appartenu au comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12417).